

## pro-K-Initiative „Null Granulatverlust“



### **Musteranschreiben für Lieferanten**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Schutz der Umwelt und der schonende Umgang mit wertvollen Ressourcen ist uns ein wichtiges Anliegen.

Deshalb haben wir uns der Initiative „Null Granulatverlust“ unseres Branchenverbands pro-K angeschlossen. Ziel dieser Initiative ist es, zu verhindern, dass Kunststoffgranulate in die Umwelt oder in die Kanalisation gelangen und sich anschließend an Küsten und im Meer wiederfinden lassen.

Dabei sind wir auf die Unterstützung unserer Granulat-Lieferanten angewiesen. Wir bitten Sie daher dafür Sorge zu tragen, dass Insbesondere bei der Belieferung unserer Silos das Verschütten von Granulat nach Möglichkeit vermieden wird bzw. dennoch verschüttetes Granulat entsprechend sorgfältig aufgekehrt und entsorgt wird.

Bitte haben Sie in diesem Zusammenhang auch Verständnis, wenn wir zukünftig bei Nichtbeachtung dieser Vorgaben Reinigungskosten in Rechnung stellen werden.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.